

## Stilsicher, gepflegt und zeitgemäss Arbeitskleidung muss nicht langweilig sein!

Fast alle Personen (auch Männer) trugen früher Schürzen

Wikipedia.....**Schürze**, auch Vorbinder genannt, ist ein Kleidungsstück, das vor den Bauch und manchmal auch die Brust gebunden wird, um die Kleidung vor Schmutz zu schützen.

Praktisch, funktional waren diese, aber nicht wirklich schön.

### **Der Hüftschmeichler, die neue, andere Art eine Schürze zu tragen!** anders, innovativ, modisch, jung, chic und doch praktisch für Frauen und Männer

Das Erscheinungsbild repräsentiert das Unternehmen gegen aussen. Wenn alle einheitlich gekleidet sind, erkennen die Kunden die Mitarbeiter sofort. Man nimmt das Geschäft als Einheit, konsequent als Gesamtes wahr und zeigt ein neutrales Erscheinungsbild des Teams. Nicht zu unterschätzen sind die Werbeeffekte besonders wenn man Aussentermine wahrnimmt.

Wichtige Kriterien sind Optik und Qualität. Aus Stoff, aber auch festeren Materialien ist der Hüftschmeichler für die unterschiedlichsten Branchen als Berufsbekleidung (Köchen, Bäckern, Kellnern, Reinigungspersonal, Verkauf etc.) eine modische Alternative zur Schürze.

Schnitt und Farbigkeit müssen dem Stil des Unternehmens entsprechen. Das Firmenlogo darf nicht fehlen. Die Kleidung muss sich schnell, also pflegeleicht reinigen lassen.

Den Hüftschmeichler trägt man mit Shirt, Bluse oder Hemd, und mit Hose, Leggings oder Strumpf. Bei diesen Zusatzkleidungsstücken gibt man dem Mitarbeiter nur die Farbe vor, so dass jeder seine Lieblingsmarke tragen kann.

Keine Massenware, individuell nach Kundenwunsch werden die Stoffe gewählt, gesucht und bei Stofflieferanten gekauft. Das Modell wird nach den speziellen Bedürfnissen des Kunden (Schnitt, Länge, RS, Knöpfe etc.) genäht.

Grössen 34/36, 38-42, 44/46